

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2023 TA 2022/2023

19711135 - LAURA AMELLIA

STATION	FEEDBACK
STASION MUSKULOSKELETAL	sudah benar menggunakan 3 bidai, tetapi sebaiknya diperhatikan bagian soft dan bagian hard, bagian soft mengarah ke dalam (kulit), bagian keras (papan) ke luar. bagian yang patah bisa digantung dengan mitella
STATION ENDOKRIN	Anamnesis cukup, pemeriksaan fisik tidak meriksa leher, pemeriksaan penunjang belum lengkap tdk mengusulkan yang lain: usg, diagnosis dan DD kurang lengkap, farmakoterapi sediaan kurang tepat, edukasi ok
STATION HEMATOINFEKS	Anamnesis, karakteristik demam perlu digali lagi. Pemeriksaan abdomen urutan terbalik. Pemeriksaan penunjang 1 benar. DX belum lengkap. TX menyebutkan 1 obat dengan benar, namun dosis belum tepat.
STATION INTEGUMENTUM 1	sudah cukup baik
STATION PSIKIATRI	anamnesis nya perlu ditanyakan sosial habit tumbuh kembang sejak lahir sampai usia ini. penulisan resep belajar lagi ya sediaan nya yg tersedia brapa mg, edukasi kapan dirujuk ke spkj
STATION REPRODUKSI	Memegang bagian Stik AKDR dengan tangan kosong tanpa sarung tangan-->ON. belum menghidupkan lampu-->sudah, tidak meminta pasien BAK. cara desinfeksi vulva kurang tepat malah meratakan yang kotor. sudah membersihkan liang vagina. memasang cunam porsio bukan di 12 atau 1-11. kalau dah di pasang cunamnya di pegang ya, tangan kanan ON memegang plastik IUD, memegang IUD dgn sarung tangan yang ON. kalau benang semua keluar dari tabung pegang benangnya saat di gunting ya kalau ngak nanti jatuh di vagina. belum dep setelah lepas cuna-->perdarahan. Belajar lagi ya dek, tekniknya di latih lagi SEMANGATT
STATION RESPIRASI	dosis oat kurang tepat
STATION SISTEM GASTROINTESTINAL	PF tidak lengkap dan tidak terstruktur... 1 DD yang disampaikan tidak sesuai... belajar fokus ke pasien dan menghadapi pasien ya Nak, jangan hanya fokus bahwa "saya ujian pasang NGT". apalagi sudah mau koass, empati ke pasien masih bisa ditingkatkan.... jilbab baiknya dimasukkan ke jas... utk edukasi gunakan bahasa awam dan jangan tampak grasa grusu...
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	Sebaiknya meminta bantuan setelah menyimpulkan tidak ada respon. Teknik RJP sudah cukup baik.
STATION SISTIM INDERA	Ax: cukup lengkap PF: ok cukup lengkap Dx benar belum lengkap Tx belum diberikan sistemik analgetik Edukasi: cukup lengkap

STATION SISTIM SARAF	ax sebagian besar sudah ditanyakan. px fisik generalis masih sebatas menilai tanda anemis, tanda2 hipoxia (sianosis, retraksi) saja--> pasiennya demam kan? mestinya fokus pemeriksaan nyari apa dek? untuk px abdomen betul palpasi dl baru perkusi? px refleks patela apakah betul tendon yang di ketuk di suprapetla? pemeriksaan kaku kuduk dan meningeal sign dilakukan dengan posisi kepala di atas bantal, dan posisi tangan pemeriksa saat melakukan pemeriksaan tidak tepat. pemeriksaan burdzinski 2 dan kernig hanya dilakukan pada 1 sisi dengan cara pemeriksaan kurang tepat (tidak melakukan fiksasi pada sendi lutut). px fisik lain ada yang belum dilakukan. untuk tatalaksana awal mengajukan ABC tapi lebih ke indonesia raya saja tidak disesuaikan dengan kebutuhan pasiennya: "jika ada fraktur begini jika tidak ada fraktur begini--> loh pasiennya sudah di anamnesis dan diperiksa kan ya? kok masih jik begii begitu..), tatalaksana kejang apa hanya ABC saja?
STATION UROGENITAL	penggalian riwayat kebiasaan seksual kurang. Pemeriksaan status lokalis kurang hati2, btw, itu bukan ulkus. interpretasi terburu2 dan kurang tepat. Terapi obat kurang tepat. Penjelasan terkesan terburu2.